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Dans le cadre du programme d’intégration au travail, le codirecteur de Multimondo Yann Walliser s’efforce à 
mettre en place des formations dans les domaines qui connaissent une pénurie de main-d’œuvre comme 
l’horlogerie ou les soins.
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Dans les dossiers

Une bonne année pour l’intégration même si
des obstacles persistent
L’association biennoise Multimondo tire un bilan positif pour 2023. Les 
participants se heurtent toutefois aux contraintes administratives qui 
les empêchent parfois d’obtenir un emploi.
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Yann Walliser, codirecteur de Multimondo et responsable du domaine 
Intégration au travail, était l’invité de «La Matinale RJB», ce mercredi. Le 
Jobcafé, un speed dating entre recruteur et chercheur d’emploi qui s’est 
tenu pour la première fois en mars dernier, a particulièrement porté ses 
fruits. «Cela permet aux responsables RH d’évaluer directement le savoir-
être des personnes, une composante importante dans le marché de 
l’emploi», note-t-il. «Les participants sont très contents de pouvoir 
directement les rencontrer, cela leur permet de s’entraîner pour de futurs 
entretiens d’embauches».

Freins administratifs

Malgré toute la bonne volonté des participants au programme
d’intégration de Multimondo, des obstacles administratifs persistent.

L’association dénonce une «lenteur problématique» des renouvellements 
de permis B et C par la Ville de Bienne. Il arrive que des personnes, qui 
obtiennent des promesses d’embauche, se voient finalement refuser un 
poste en l’absence d’un permis de séjour valide. «Nous espérons qu’il sera 
possible de donner des permis sur deux ans, afin de faire diminuer la pile», 
ajoute Yann Walliser. ajr
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